

## Quand la fête de la musique fait venir le soleil

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 27 Juin 2010 20:46 - Mis à jour Mardi, 06 Juillet 2010 12:20

---

« Après la pluie, le beau temps », et le soleil s'est montré, mardi soir, lors de la fête de la musique orchestrée par l'association musicale Aveizieux Saint-Médard.

Quelques villageois se sont retrouvés sur la place du village pour un moment convivial sous un ciel bleu, c'est à croire qu'ils ont fait venir le soleil.

Aussi chansons, guitare, batterie, clavier ont suffi à colorer cette soirée, l'occasion de promouvoir la musique et fêter l'arrivée de l'été. Objectif atteint.



Des jeunes amateurs au talent confirmé.